



REACTIVAN LA MESA DE TRABAJO POR LOS NUDOS CRÍTICOS EN VIVIENDAS.

## Reactivan mesa de trabajo para solucionar nudos críticos en viviendas

Esta semana se reactivó la Mesa de Trabajo Nudos Críticos conformada por la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) Antofagasta, la Seremi de Vivienda y Urbanismo, y Serviu de la Región de Antofagasta y que tiene como objetivo marcar la continuidad de los temas que inciden en la ejecución de los proyectos habitacionales públicos. El presidente del Comité de Vivienda, Thomas Müller, indicó que con todos los

problemas que han ocurrido con las carteras de Viviendas en la región, además de los mayores costos de producción, ha afectado a los nuevos proyectos habitacionales.

“Esta mesa de trabajo ha logrado promover el diálogo entre las empresas a cargo de los proyectos y la autoridad en la lógica de fortalecer la alianza público-privada, y de esta forma encontrar soluciones que nos permitan cumplir el plan de

emergencia habitacional del gobierno”, dijo.

En tanto, el seremi de Vivienda y Urbanismo, Hernán Rodríguez, expresó que “las expectativas son buenas porque coincide con la solución de varios nudos críticos internos que hemos tenido nosotros como ministerio, especialmente los que dicen relación con financiamiento, y lo que viene es un arduo trabajo para remontar los números de este par de años”.

Dentro de las propuestas del gremio hay dos iniciativas que están en curso; la primera es la elaboración de un nuevo itemizado técnico como instrumento de trabajo para la edificación de los futuros proyectos habitacionales; y en segundo lugar el desarrollo de un estudio encargado por la CChC Antofagasta a un consultor experto que entrega recomendaciones para el tratamiento del suelo salino existente. 🏠